

[Suscribirse a la fuente RSS](#)

Buscar

[Buscar](#)

## Notaspampeanas

### Información en la nueva era

- [Inicio](#)
- [Nosotros](#)
- [Pagos](#)
- [Contacto](#)
- [Sus compras](#)

« [Siguen con éxito las pruebas en el Spektr-R](#)

[La protección de los refugiados en el Cono Sur](#) »

sep  
08

# Un río y las razones de pertenencia que trae el agua

Categorías:

- [Ecología,](#)
- [Educación,](#)
- [Justicia,](#)
- [Locales,](#)
- [Opinión,](#)
- [Política,](#)
- [Producción,](#)
- [Salud](#)

Me gusta

0

1

0

	LCD, LED o Plasma <b>\$1449</b>		Camperas para chicos desde <b>\$90</b>	
---	------------------------------------	---	---	--

0

0

Califica esto!





### Por la **Fundación Chadileuvú**

La presencia en La Pampa del presidente del [Tribunal](#) Latinoamericano del Agua, doctor Javier Bogantes, ha constituido un hito en la lucha que la provincia viene sosteniendo desde hace tanto tiempo en pro de la reivindicación de derechos sobre sus ríos. Para la Fundación Chadileuvú representó la concreción de un viejo y necesario objetivo: darle trascendencia máxima a un hecho injusto que, en una gradación cada vez más inicua, ya lleva casi un siglo de existencia.

Más allá de la discreción inherente a su cargo resultó evidente la impresión que el estado de cosas impactó en nuestro visitante. A este respecto fue muy ilustrativo el viaje que realizó a la zona en conflicto donde, más elocuente que cualquier alegato, contrastan los [campos](#) de cultivo de Mendoza con el desierto [pampeano](#).

Quienes integramos la Fundación sabemos que el fallo que pueda dar el tribunal tiene un carácter simplemente moral, pero nos alienta pensar que aquellos que considerarán el tema son autoridades de prestigio mundial en sus especialidades y que no contarán aquí pesos políticos o vericuetos legales. A estas alturas ya resulta evidente de que el del Atuel es un lastre que los gobiernos quieren sacarse de encima sin malquistarse con la provincia de Mendoza y eludiendo con más o menos delicadezas los reclamos pampeanos que -hay que admitirlo- no suelen tener la elocuencia de otros tiempos. Mientras tanto los

cuyanos siguen avanzando en los hechos y la naturaleza, aunque en forma negativa, también.

Hay que reconocer que la presencia del doctor Bogantes se vio respaldada por el éxito que tuvieron el taller y el foro realizados en torno al tema, desarrollados durante mañana y tarde en el salón municipal.

Sorprendió la concurrencia, tanto en número como en condición ya que excedió los dos centenares de personas entre las que se encontraban técnicos, antiguos pobladores, organizaciones no gubernamentales, legisladores, autoridades y público interesado en el tema. Las exposiciones, en general claras y breves, salieron de lo común y dieron la motivación y teoría necesarias al visitante, quien había accedido en primer lugar a ese reconocimiento sobre el terreno que tanto lo impresionó.

Párrafo aparte para la presencia juvenil, en su mayoría estudiantes de carreras afines, que no solamente escucharon sino prolongaron su interés en preguntas y consultas precisas. A este respecto la Fundación es consciente de que quizás un debate abierto hubiera sido el complemento ideal, pero al planificarse la jornada se tuvo en cuenta que ese aspecto la hubiera extendido a tiempos incompatibles con el mantenimiento de la atención por los concurrentes. La idea quedó latiendo y es considerada como una posibilidad en un futuro mediato.

Finalmente cabe señalar un [detalle](#) que no se daba desde hace bastante tiempo: el interés de la prensa extraprovincial. De hecho el diario porteño Página 12 destacó una enviada especial y las [emisoras de radio](#) mendocinas tuvieron repetidas entrevistas con Bogantes, evidenciando el interés que había despertado la visita y la índole de la misma. El periodismo local, como siempre, fue consecuente con el tema y lo reflejó profusamente.

Ahora, tras la ida del presidente del Tribunal, solamente queda aguardar la celebración de la audiencia, que se realizará posiblemente en [Buenos Aires](#), a comienzos o mediados del año entrante. Nuestra entidad, conciente de haber cumplido con un deber que le impone su misma esencia fundadora, volverá a trabajar en el aporte necesario para el buen fin de la [empresa](#).

[Fundación Chadileuvú](#). Movimiento Popular Pampeano para la Defensa de los Recursos Hídricos y Ecosistemas. Rivadavia 376 (L6300DWH). [Santa Rosa](#), La Pampa. Teléfono +54 2954-411326  
[chadileuvu@cpenet.com.ar](mailto:chadileuvu@cpenet.com.ar)

#### Registro de Marcas ®

Esta su Marca Registrada ? Estudio Gratis de su Marca !  
[www.ftpmark.com](http://www.ftpmark.com)

Anuncios Google

### También te interesará



**Aventín insistió en que el TC incluirá a La Pampa**



**Entregaron créditos sociales en Guatraché**  
*Una gauchada*



**Se supo, Saturno recibe agua de Enceladus**



**Actress journeys from Brownsville projects to Off-Broadway with autobiographic al one-woman**



**"Agua de todos" en Buenos Aires**



**Horticultura: buenas prácticas de pulverización**  
*El huerto urbano*